

## Sumbang Total 99 Medali di PON XXI Aceh – Sumut, Ketua Harian KOP: Semua Atlet Polri Peraih Medali Dapat Penghargaan dari Kapolri

Achmad Sarjono - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)

Sep 24, 2024 - 19:32



ACEH - Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI Aceh-Sumut 2024 telah berakhir pada hari Jumat (20/9) kemarin.

Dalam gelaran pesta olahraga nasional ini, atlet-atlet Polri turut menorehkan prestasi dengan meraih berbagai medali.

Sebanyak 99 medali berhasil dikoleksi 76 atlet Polri dengan rincian 33 medali emas, 39 perak dan 27 perunggu.

Asisten Kapolri Bidang Sumber Daya Manusia yang juga ketua harian Komite Olahraga Polri (KOP) Irjen Pol. Dedi Prasetyo mengapresiasi prestasi para atlet Polri.

Atas pencapaian para atlet di PON XXI, Irjen Pol Dedi Prasetyo menyampaikan bahwa Kapolri Jenderal Pol. Listyo Sigit Prabowo akan memberikan penghargaan.

“Pak Kapolri menyampaikan apresiasi dan ucapan terima kasih untuk semua atlet yang telah berjuang hingga meraih medali. Tentunya bapak Kapolri akan memberikan penghargaan kepada para atlet Polri berprestasi,” ujar Irjen Pol Dedi Prasetyo.

Lebih lanjut Irjen Pol Dedi Prasetyo mengatakan KOP (Komite Olahraga Polri) yang baru diresmikan bulan Mei 2024 sebagai wadah para atlet Polri untuk mencetak prestasi di tingkat nasional dan internasional akan terus menggelorakan semangat olahraga. KOP bagian dari komitmen Polri mewujudkan SDM unggul menuju Indonesia emas 2045.

Atlet Polri menjadi juara di 29 cabang olahraga (Cabang) yang dipertandingkan, antara lain, Judo, Anggar, Angkat Besi, Menembak, Taekwondo, Sepak Bola hingga atletik. Olahraga Judo tercatat sebagai cabang dimana atlet Polri berhasil meraih medali terbanyak dengan 6 emas, 5 perak dan 2 perunggu.

“Ada 76 atlet Polri yang menjadi juara PON XXI Aceh-Sumut dari berbagai kesatuan dan Polda di Indonesia,” tambah Irjen Dedi Prasetyo.

Selain sebagai atlet, personel Polri juga berpartisipasi di PON XXI sebagai wasit, manager, official dan pelatih.

Dalam gelaran PON XXI Aceh-Sumut 2024, Provinsi Jawa Barat resmi menjadi juara umum dengan raihan 195 emas, 163 perak, dan 182 perunggu.

Daerah Khusus Jakarta menempati peringkat kedua dengan mengumpulkan 184 emas, 150 perak, dan 145 perunggu, dengan total 479 medali.

Posis ketiga ditempati Jawa Timur dengan mengantongi 146 emas, 136 perak, dan 143 perunggu dengan total 425 medali.

Tuan rumah Sumatera Utara menempati peringkat keempat dengan meraih 79 emas, 59 perak, dan 116 perunggu dengan total 254 medali.